

«*Le Sommet de l'ALBA apporte un message d'espoir*» Nicolás Maduro



La Havane, 14 déc. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, se trouve à La Havane. Il est venu participer ce samedi au XVIIe Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.

«A un moment si complexe pour l'Amérique Latine et des Caraïbes, ce Sommet de l'ALBA est porteur d'un message d'espoir et d'union pour tous ceux qui luttent » a-t-il déclaré ce vendredi soir à son arrivée dans la capitale cubaine.

Après avoir annoncé des résultats favorables du Sommet de l'ALBA, le président Maduro remémoré la rencontre entre le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro et le Commandant Hugo Chávez, le 13 décembre 1994. Il a signalé que l'accolade entre les deux leaders a marqué le début d'une nouvelle époque pour les mots résistance, espoir et force patriotique et révolutionnaire qui remplit d'illusions beaucoup de Latino-américains.

Pour ce qui est de l'agenda de la rencontre, le président vénézuélien a cité en particulier le point concernant l'économie des pays membres du bloc solidaire. Il a précisé que les pays membres de

l'ALBA-TCP doivent renforcer leur économie à cause des attaques constantes lancées par Washington moyennant la persécution financière, le commerce international et le pétrole.

« Cela conduit à augmenter notre capacité de pensée et de lutte pour surmonter non seulement les agressions mais encore pour chercher des chemins pour le développement économique » a-t-il ajouté avant d'avancer que les ministres des Affaires étrangères des pays membres ont travaillé sur toute une série de propositions pour relancer des initiatives telles que la Banque de l'ALBA en tant que soutien financier pour le développement de la région, le Traité de Commerce des Peuples et le commerce à l'intérieur du bloc, à l'intérieur des Caraïbes et à l'intérieur de l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/209747-le-sommet-de-lalba-apporte-un-message-despoir-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba